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長野中央ライオンズクラブ　58期新役員の挨拶

第58期会長に就任して� �会長　L．三浦　靖雄
この度、伝統ある長野中央ライオンズクラブ第58期会長を拝命いたしました。体調に

留意し、会員の先頭に立って頑張るつもりですので、宜しくお願いします。「友愛と絆で、
一歩先を見据えた奉仕を」今後の希望ある会長スローガンとしました。

2020年1月に国内で初の感染者が確認されたコロナ（Covid-19）感染症は流行の波を
繰り返し、第6波後間髪を入れず　第7波大流行となっています。正にコロナ感染と人間
との戦いです。医学的には「菌交代現象」と言って人間が菌（ウイルス）を抑え込むと、
菌は変異して生き残るという人間と菌との戦争です。体力を温存して、人間の知恵が勝つ
ときまで辛抱しましょう。

しかし我々の日常生活は待っていられません。各自が感染しない、感染させない気持ちで仕事に、生活に頑張りましょ
う。自己責任です。我々ライオンズ活動も暫くは抑制されるでしょう。

でも最低限「顔」を合わせる事は必要です。お互いの顔を見ることで、元気が、頑張る気持ちが沸きます。スクラムも
組みたくなります。本年度この我々のクラブに何人かの新メンバーを望みます。新しいエネルギーも必要です。そして、
皆で楽しい「奉仕活動」をしましょう。明るい未来を信じています。

�幹事　L．有賀　良和
第58期幹事を務めさせて頂くことになりました有賀良和です。50期以来2度目の幹事

となりますが、当クラブの歴史を重んじながら身の引き締まる思いでクラブ運営に努めさ
せて頂きます。

会長スローガン『友愛と絆で、一歩先を見据えた奉仕を』に従って、コロナ禍で止まっ
てしまった奉仕活動に再度『活』を入れながらｗithコロナ、そしてafterコロナに向かっ
て進んで行きます。全員参加の例会及びアクティビティを目指して、主役であります当ク
ラブのライオンの皆様といっしょに、今期を盛り上げて行く所存でございます。

笑顔で謙虚な気持ちを忘れずに、お互いに楽しくクラブ活動が出来るように努めさせて
頂きます。八役の皆様、八委員長の皆様、そして何よりも当クラブの皆様、更なるご指導とご協力をお願い申し上げまし
て、幹事就任のご挨拶とさせて頂きます。一年間よろしくお願い致します。

�会計　L．村上　義徳
58期会計を仰せつかりました村上です。宜しくお願い致します。
三浦会長のスローガン「友愛と絆で、一歩先を見据えた奉仕を」の下に皆さんのご協力

をお願いいたします。松本市で開催された334Ｅ地区の会長、幹事、会計の三役セミナー
に参加しました。講師から改革して行かなければライオンズクラブの未来は無いというお
話がありました。クラブに入会して在籍35年が経ちますが、時代と共に改革して行かな
ければと思いました。

改革とは「制度などの枠組や基本は残したたうえで改善する」
ライオンズのモットーＷe Serve「われわれは奉仕する」を基本にして改革・変革して

いく必要があると感じています。
58期は理事会を昼に、第一例会も昼に開催する事を提案して承認されました。
改革出来る事柄ついては改善して行き　334－Ｅ地区2Ｒ－3Ｚのリーダーとして他のクラブの模範になるように運営

にしていければと思います。会員皆様のご支援をお願い申し上げて、就任の挨拶とさせていただきます。



�第一副会長　L．笠原　哲三
このたび、第58期第一副会長を拝命いたしました笠原哲三です。
すでに2年半以上にわたるコロナ禍は、まだ収束の兆しが見えず、会務の運営にも大きな影

響を与えることが予想されます。そのような状況下ですが、会長スローガンに則り、4つの運
営委員会の皆さま方と協力し、安全で楽しい会務運営を実施していきたいと考えております。
1999年に当クラブに入会させていただきましたが、長い間不在会員でした。本年3月に正会員
に復帰させていただいたばかりです。ご迷惑をおかけする事も多々あるかと思いますが、皆様

のご指導とお力添えを、心よりお願い申し上げます。

�第二副会長　L．塚田　勝彦
歴史ある、我が長野中央ライオンズクラブも第58期を迎え、今期第二副会長（事業部会）を

拝命しました塚田でございます。
年々、各会員の高齢化及び休会会員の増えるなか、事業部会としては三浦会長のスロ－ガン

「友愛と絆で、一歩先を見据えた奉仕を」の基、積極的にアクティビティに取り組んで参りた
いと思っております。それには、やはり会員同士のコミュニティが必要不可欠と考えます。

また、ここ数年コロナ禍で日増しに長野県下においても感染者が増えるばかりで終息が見え
ない中、2年後には60周年と言う節目の歳を迎えます。

ついては、参加者が明るく楽しく、取り組めるべく充実した委員会活動が送れる様、フォロ－して行きたいと思ってお
ります。今期一年間ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

�第三副会長　L．原田　浩道
今期第三副会長の大役を仰せつかり大変恐縮し、その使命の重さをひしひしと感じておりま

す。昨今の疫病感染拡大を受け大抵のアクティビティ・式典が中止又は順延に追い込まれてい
る状態で、再来期に向かえる当クラブの60周年記念式典の下支えとなる準備も今期中に立案し
準備委員会設立までは執行部・特別委員会前田委員長の本、委員会及びクラブ皆様のご協力を
得て整えて参りたいと思います。

第58期三浦丸もコロナ渦に悩まされての出港となりましたが、八役の一翼として皆様のご尽
力を頂きしっかり支えて参りたいと思います。　一年宜しくお願い致します。　

�ライオンテーマー　L．田部　孝治
このたび第58期ライオンテーマーを拝命いたしました。田部でございます。
長野中央ライオンズクラブに入会させて頂き、4年目を迎えますが、突然のライオンテーマー

を拝命し、率直に申しまして、素直に嬉しい気持ちより、その責任の重さに対する不安のほう
が大きいというのが正直なところです。前期、コロナ禍の中においてクラブとしても思うよう
な活動が出来ないなど厳しい状況の中でも、見事にその役目を果たされた前ライオンテーマー
の勝田ライオンのあとということもあり、そのプレッシャーも感じています。

今後は、ライオンテーマーという責任を任される立場となりましたが、まだまだ未熟でありますことから、皆さんのご
支援ご鞭撻を頂戴しながら精いっぱい務めさせていただきたいと思っております。今後ともよろしくお願い致します。

�テールツイスター　L．﨤町　とも子
第58期テールツイスターを拝命致しました 﨤町 でございます。
この1年間、会員の皆様の嬉しいこと、楽しいこと、良かったことを発表させて戴けると思

うと、今から、ワクワク、ドキドキして倖せ一杯気分になっております。
ここ数年気持ちが滅入るニュースが絶えない中、我がクラブは、喜びのドネーションがどん

どん発表できますよう、笑顔でお待ち申し上げております。
楽しく御協力賜りますこと、心よりお願い申し上げます。副テールツイスターと名コンビを

組み、精一杯頑張りたい所存でございますので、温かい御指導 御協力賜りますこと、心よりお願い申し上げます。



例会ニュース

計画・財務
L.宮下正典　委員長

出　席
L.小林伸夫　委員長

会員・会員増強（GMT）・
家族会員（FWT）
L.田中博明　委員長

PR・情報・記録保存・ 
会報・IT
L.佐々木浩　委員長

市民奉仕・環境保全
L.鈴木洋一　委員長

視聴覚障がい者福祉・ 
四献推進
L.宮尾貴章　委員長

YCE・少年少女指導・
LCIF
L.大橋　晃　委員長

指導力育成（GLT）・会則
付則・友好親善・接待・大
会・会員厚生
L.前田裕子　委員長

副幹事兼地区計画委員長 
2R地区国際特別委員
L.有賀良和

2R地区青少年 
スポ－ツ振興委員
L.田部孝治

各委員長・地区委員のご紹介

第58期の新体制になり、7月の第一例会は「会長方針・八役・委員長紹介・年間例会計画
発表」が行われました。三浦靖雄 新会長のもとで新しい船出となりました。

今年度のスローガンは「友愛と絆で、一歩先を見据えた奉仕を」2020年よりコロナウィ
ルス感染症の影響によりクラブ活動も自粛を余儀なくされ、今後も制限される状況が予想さ
れる中であっても、それでも我々は前へ進まなければならない。『Withコロナ』コロナウィ
ルスと共存していく中で何が出来るのか。今こそWe Serve「われわれは奉仕する」の精神
の元、社会奉仕に精進する時でなないか。と強い意志を感じる会長の決意が示されました。

新八役並びに委員長紹介が行われました。その後、年間計画、予算案などが全会一致で承
認され、第58期が本格的にスタートしました。

まだまだ先が見えない状況下ではありますが、今だからこそ会員一人一人が和を持ち、第
58期も三浦会長をはじめ新八役の皆様を支え、充実した活動ができますよう、会員の皆様の
更なるご協力をよろしくお願い致します。

7月
第一例会�≪会長方針・八役・委員長紹介・年間例会計画発表例会≫� 7月14日（木） 18：30

ライオンテーマー　L．田部　孝治

7月の誕生ライオン

7月第二例会は、「各委員会の年間活動計画発表例会」が開催されました。
第58期会長　L.三浦靖雄による挨拶により幕を開け、その後、新しく仲間になって頂いた

新会員鹿熊弘ライオンの入会式が厳かに執り行われ、抱負も述べられました。鹿熊ライオン
の今後のご活躍を祈念いたします。

各委員会年間計画発表では、会長方針でもあります、「一歩先を見据えた奉仕」を実現する
ための活動計画が各委員会より発表され、各担当の例会、アクティビティの計画を積極的に
実行し、コロナ禍であっても諦めることなく、出来るやり方で活動していくという様子が伝
わりました。

各委員会の皆様、活動計画に沿った活発な活動をお願いすると共に、今年もコロナに負け
ず、楽しく一年間頑張って行きましょう。

7月
第二例会�≪各委員会の年間活動　計画発表例会≫� 7月28日（木） 18：30

ライオンテーマー　L．田部　孝治



アクティビティ・レポート
第31回　�長野市長杯・ライオンズ中央ライオンズ杯　中学生サッカー大会

YCE・少年少女指導・LCIF委員長　　L．大橋　晃
当クラブの恒例アクティビティであります「長野市長杯・長野中央ライオンズクラブ杯　中学生サッカー大会」が31

回を数え2022年7月24日の開会式を皮切りに8月11日の決勝大会へ向け当日の決勝トーナメント1回戦が始まりまし
た。しかし、この日にはコロナ警戒レベルが4に上がっていました。事前のサッカー協会との打合せ時からコロナ警戒レ
ベル4になったら大会は継続し無観客開催とする。レベル5になったら大会中止とする明確な基準が示されていて7月28
日の発令に伴い8月1日に中止が決定いたしました。中止決定に至るまでサッカー協会の担当理事は大変悩まれていて県
や市からはイベント中止等の強い措置がない事としかしながら中学校の活動での制限が課された中での苦渋の判断だった
と思います。

開会式で当クラブの三浦会長が挨拶の中で話しておられましたが、コロナの中で入学した3年生は最後なので決勝まで
やらせてあげたいという思いでもありましたが、8月8日に警戒レベル6になった事を考えると今回の中止は残念ではあり
ますが適切だったのかと思いました。

開会式には日曜日の早朝でしたが三浦会長、塚田第ニ副会長をはじめ
として総勢28名の方に参加して頂き開催出来た事にお礼を申し上げま
す。また、58期スタート前から準備に際しましては役員、委員会メンバー
をはじめ特に大久保副委員長（前委員長）には助言等ご協力を頂き感謝
しております。来年度は完全開催できる事を切に願っております。

8月21日（日）、今期第一回目の『街頭献血運動』が青木島ショッ
ピングパークにて行われました。
先ずは献血いただきましたライオンの皆様、そして受付や案内
担当、更にプラカード持ちにご協力下さいましたライオンとガー
ルスカウトの皆様に深く感謝申し上げます。
今回、街頭献血運動に初めて参加させていただき、血液センター
の皆様、ライオンの皆様と活動を行い、「あぁ、これがライオンズ
クラブの活動の神髄なのだ」と感じた一日でした。
マスク越しではありましたが、「献血にご協力をお願いします」
と声を掛け、沢山の方に献血をしていただけたことに、この上な
い充実感を得ることができました。そして、ライオンの皆様が生
き生きと活動されていたことに更に感銘を受けました。
これほど社会的に意義のある活動にライオンとして参加させて
いただき、奉仕活動に対する姿勢が大きく変わりました。これか
らも皆様と奉仕活動を行っていく中で、より強い絆を築いていけ
たらと思っております。

8月
街頭献血運動　青木島ショッピングパーク南側駐車場� 8月21日（日）10:00～15:30

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L．宮尾　貴章

2022年8月5日発行　長野経済新聞2面より転載
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長野中央ライオンズクラブ

PR・情報・記録保存・会報・IT委員会
L．　佐々木 浩
長野市妻科426-1
長野県建築士会館6階

☎ 026（235）3988
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新入会員
L.鹿熊　弘
スポンサー
L.三浦　靖雄
所属委員会
視聴覚障がい者福祉・四献
推進

ドネーション

7月14日　第一例会
L.三浦　靖雄� 10,000円
第58期初例会にあたり、ライオンズ皆様の
力強い参加をお願いします。

L.塚田　勝彦� 5,000円
1年間、よろしくお願いします。

L.有賀　良和� 5,000円
第58期幹事、お世話になります。
三浦会長をよろしくお願いします。

L.村上　義徳� 5,000円
会計に就任いたしました。
1年間、よろしくお願いします。

L.大前　憲治� 10,000円
三浦号の船出、おめでとうございます。

L.田中　博明� 10,000円
新年度58期スタートおめでとうございます。
今年度会員委員長ガンバリます。

L.前田　裕子� 5,000円
1年間、よろしくお願いいたします。

合計� 50,000円

7月28日　第二例会
L.三浦　靖雄� 10,000円
船出しましたが、波荒く大変です。
誕生祝いもありがとうございました。

L.笠原　哲三� 10,000円
58期第一副会長を仰せつかりました。
1年間しっかり頑張ります。よろしくお願い
申し上げます。

L.有賀　良和� 5,000円
八委員長の皆様、1年間よろしくお願いいた
します。

L.村上　義徳� 5,000円
娘が毎日新聞社主催の毎日書道展に入選し
て、東京都美術館に展示されました。自慢の
娘です。

L.大橋　晃� 5,000円
サッカー大会開会式、無事に開催できました。
ありがとうございます。

L.寺田　ひとみ� 1,000円
中学生サッカー大会開会式集合写真、
facebook�お目汚し失礼しました。

L.宮尾　貴章� 5,000円
長野中央ライオンズ、第1号のコロナ感染者
となってしまいました。
完治しました。ありがとうございました。

L.佐々木　浩� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。

L.増田　隆雄� 5,000円
今期より、賛助会員として復帰させていただ
きます。
よろしくご指導の程、お願いいたします。

L.増田　隆雄� 5,000円
6/29　ファイナンシャルプランニング技能
士（国家資格）を何とか資格取得できました。
また、また、7/25に併せてAFP資格を取得
できました。ありがとうございました。

故L.岡田守　ご家族
岡田富志子様、吉田三和様� 50,000円
岡田守、生前は格別のご厚情を賜りました。
故人も感謝しております。
代わって長野中央ライオンズクラブの皆様に
深く御礼申し上げます。

合計� 104,000円

編集後記
　58期会報の編集委員長を拝命しま
したPR・情報・記録保存・会報・IT
委員長の佐々木です。ライオン歴も
浅く、まだまだ分からないことも多い
ため、このような大役が務まるか不
安でしたが、原稿を快く執筆してい
ただいた八役及び委員長の皆様、伊
藤副委員長をはじめとする委員会メ
ンバー、そして事務局の高橋さんに
支えられ、何とか会報第一号を発行
することができました。この場をお借
りして心より感謝申し上げます。
　次号以降も引き続き会員の皆様に
原稿執筆などをお願いすることにな
るかと思いますが、何卒ご協力よろ
しくお願い申し上げます。

� 編集委員長　L.　佐々木�浩

例会ニュース

8月第一例会「中学生サッカー大会決勝例会」8月11日 ⇒「書面例会」8月12日
8月第一例会「中学生サッカー大会決勝例会」は第31回長野市長杯･長野中央ライオンズクラブ杯

中学生サッカー大会の決勝と閉会式に合わせ南長野Uスタジアムで行う予定でしたがコロナ感染拡
大に伴い大会が中止になった為、急遽「書面例会」となってしまいました。昨年度、初めて「中学
生サッカー大会決勝例会」に参加し数少ないホテル国際21以外での例会で雰囲気も変わり良いなと
感じていました。今回は担当委員会の委員長として楽しみにしていたので本当に残念でした。来年
度はコロナの影響を受けず開催できる事を願っています。

8月
第一例会　≪サッカー大会　途中中止に伴う書面例会≫� 8月12日（金）

YCE・少年少女指導・LCIF 委員長　L．大橋　晃


